
Zunächst erläuterte Herr Kasper von der Verwaltung die Sitzungsvorlage und stellte das 
Umweltprogramm vor.  
 
Frau Feld-Wielpütz bedankte sich im Namen der CDU-Fraktion für das vorgestellte Programm. 
Es sei wünschenswert, wenn die Verwaltung im nächsten Jahr berichten würde, wie das 
Umweltprogramm von der Bevölkerung angenommen worden ist. Hinweisend auf den Projekttag 
zum Grünen C am 15. Mai wollte sie wissen, ob beabsichtigt sei, hierbei auch über die Gärten der 
Nationen zu berichten.  
 
Herr Gleß teilte mit, dass es geplant sei, im Rathaus eine gesonderte Veranstaltung über das 
Regional-Projekt Grünes C anzubieten. Hierbei würde auch über die Gärten der Nationen 
berichtet werden. Einen Termin könne er noch nicht nennen.  
 


